Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. Juli 2014



Dietesheimer Unterort mit drei neuen Bänken ausgestattet



Vor einigen Tagen wurden im Dietesheimer Unterort hinter der Hochwasserschutzwand drei nagelneue Bänke aufgestellt. Die alten waren in die Jahre gekommen und teilweise durch Vandalismus zerstört. Der Stein des Anstoßes kam von einem Dietesheimer Ehepaar, dem die maroden Bänke ins Auge gefallen waren. Doch nicht nur die Idee stammt von den Eheleuten, sondern auch das Geld für die Anschaffung der Bänke und der Bodenhalterungen. Den Austausch der Bänke nahm dann der städtische Bauhof vor. Die Erste Stadträtin Gudrun Monat saß mit zwei Dietesheimern auch schon Probe.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.